
 

【 お問い合わせ先 】 ※平日 08:30 ～ 17:15  
 〒133-0053 江戸川区北篠崎 2-26-7 篠崎地区まちづくり事務所 
 TEL

事 業 係
 FAX

      － 江戸川区 HP へは右の二次元コードよりアクセスしてください － 

《 江戸川区HP 》 
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未 来 へ つ な ぐ ま ち づ く り ま ち づ く り ニ ュ ー ス  

江戸川沿川 篠崎公園地区 ＮＯ.127 
2 0 2 5 ／ 7 ／ 1 0 

江 戸 川 区 土 木 部 

区 画 整 理 課 

 

日頃より区政にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。 
令和７年６月６日（金）・７日（土）に篠崎第二小学校にて、篠崎公園地区高台まちづくり事業説明会及び

工事説明会を開催しました。 
 延べ 45 名の方々にご参加いただきました。ありがとうございました。 
 今回のニュースでは、主な説明内容と、質疑応答でいただいた主なご意見・ご質問等をご紹介します。 

①事業範囲と事業内容 
 
②高規格堤防盛土範囲と盛土形状 
 
③今後の事業スケジュール  
④令和６年度から現在（令和７年６月） 

までの工事実施状況  
⑤令和７年度からの工事内容  

◆令和７年度からの工事範囲と工事スケジュール  
◆高規格堤防整備事業・街路事業に関する工事（国説明） 

盛土工事、地盤改良工事、舗装工事  
◆公園関連工事（都説明） 

既存建物解体工事、遊具広場移設工事等 
 
※主なご意見・ご質問は裏面をご覧ください※  

※今回の説明会資料は、国土交通省江戸川河川事務所 HP 
（右側二次元コード）よりご確認いただけます。 

 

《 HP 》 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度「道路ふれあい月間」推進標語 優秀賞 

通学路 思い出たくさん 増えていく 

Q1．現場の盛土の上に置いてある黒い袋はなにか。 

   ⇒盛土の土留めに使用しています。中身は盛土で使用する土と同様のものです。袋が黒い理由は、紫外線に 
耐えられる強度の高い素材を用いているためです。 

Q2．Ａ地区（第二次造成地区）南側で現在盛られている土の高さはあのままなのか。 

Q３⇒現在盛られている土は、原地盤の圧密を促進させるためのもので、沈下が収まり次第、計画の高さ 
（原地盤+1.0ｍ）まで撤去する予定です。 

Q3．高規格堤防整備後は盛土の低い方に雨が集まってしまうのではないか。計画では何ｍｍの雨まで 

処理できるのか。 

   ⇒整備地区内の雨水は区画ごとに集水し、公共下水道へ排水されます。区内の公共下水道は時間最大 
雨量５０mm まで排水できるように整備されています。 

Q4．篠崎街道をなぜ箱型トンネル（ボックスカルバート）にするのか。箱型トンネルにするメリットはなにか。  

⇒箱型トンネルの上面は公園として整備し、堤防と接続されます。トンネル化することで堤防と公園を安全に 
一体的に利用することができます。 

Q5．篠崎街道は箱型トンネル工事中は通れなくなるのか。また、バス路線の迂回等はあるのか。  

Q４⇒現在の篠崎街道の通行に影響しない下側にトンネルを設置するため、工事中も篠崎街道は通行可能です。 
ただし、取付部の工事の際は片側通行等、一時的に交通規制をする場合があります。 
また、工事中のバス路線の迂回はありません。 

Q6．公園の整備計画はランドスケープデザインを考慮したものになっているのか。 

   ⇒平成 24 年に有識者参画のもと東京都公園審議会に諮り、整備計画の答申を受けています。盛土が完了 
しましたら、盛土上面を整備して緑豊かな公園にします。 

Q7．公園に元々あった樹木はどうなっているのか。 

   ⇒事業の影響を受ける既存樹木は樹木診断を行い、移植に適すると判定されたものを移植しています。大きく 
なった老木や病気等による生育不良など、移植後の生育が難しい樹木や、外来種については撤去しています。 

Q8．公園の既存建物解体工事で、現在のサービスセンター（公園管理所）はどうなるのか。  

⇒今年度実施する工事はサービスセンター周辺の古くなった倉庫等の解体工事のため、サービスセンターは 
当面、現状のままとなります。 

Q9．盛土工事のあと浅間幼稚園や妙勝寺はどうなるのか。また、テニスコートやバーベキュー場など 

元々あった施設はどうなるのか。  

⇒浅間幼稚園と妙勝寺については、盛土工事完了後に土地を引渡したのち移転していただく予定です。 
  撤去した公園施設については、盛土工事後の公園整備の中で再整備する予定です。 


